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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA – 森本弘之 君 
 

1、御坊南 RC 会長 楠本勝彦 君 
2、有田南 RC 会長 中 善隆 君 
3、海南西 RC 会長 田井 徹 君 
4、海南東 RC 幹事代理 楠部賢計 君 
5、海南 RC  会長 柳川泰彦 君 
6、有田 RC  幹事 松村秀一 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

会長 小池佳史 君 

 

 第２６４０地区、ＩＭ２組の新入会員のオリエンテーションを御

坊地区において開催するに当たり、海南ＲＣ，海南東ＲＣ，海

南西ＲＣ，有田ＲＣ，有田南ＲＣ，の新入会員もしくは各クラブ

の会長幹事様、ようこそ、御坊へ来訪して頂き有難うございま

す。 

 ＩＭ２組でのインターシティーミーティングは、５年間開催され

ていませんでしたが、本日１８名の新入会員が出席してくれて

います。 

 この後、谷脇ガバナー補佐に講演して頂き、休憩の後各テ

ーブルで会長幹事とのディスカッションを予定しています。御

坊東ＲＣのメンバーがエスコートさせて頂きますので、本日宜し

くお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ｢IM2 組の新入会員を迎えて｣ 

2640 地区ガバナー補佐 海南東 RC 谷脇良樹 様 

 

皆さんこんにちは。海南東 RC 谷脇良樹です。どうか宜しく

お願い致します。 

ただいま御坊東 RC 小池会長が仰たように、五年ぶりの IM

の会合、今日こうしてたくさんの方が集まって頂いて開催でき

たことを本当にありがとうございます。 

今回お世話になりました御坊３クラブの皆さん、そして御坊Ｒ

Ｃの小池会長、御坊南ＲＣの楠本会長、本当にありがとうござ

いました。感謝にたえません。 

まず私は平成３年に海南ＲＣに入会させていただき今年で

24 年目になります。 

その間、２０１０，１１年に海南東のクラブ会長、その前に勝野ガ

バナー年度、村上ガバナー年度に地区の奉仕委員長、その

ちょっと前に私どものクラブの平尾さんがガバナーになりまして、

皆様に大変お世話になった時に副代表幹事と地区会計をや

らせていただき、それが地区との関わり合いになったわけであ

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の辻ガバナーは、私ども２０周年以来長きにわたり非

常に懇意になっている方で、先輩方から海南東が辻さんに協

力しないといけないということで、ガバナー補佐という大役が私

に回ってきたわけであります。和歌山から新宮までの IM1 組、2

組、3 組の中で唯一の補佐ということで本当に力不足で皆様方

に大変ご迷惑をかけたと思いますが、なんとかゴールのテープ

が先に見えてきたかなということでやれてこられたのも皆様方

のご協力の賜物だということで、いまさらながらロータリーの友

情に感謝をしているところでございます。本当にありがとうござ

いました。 

皆様もご承知のようにロータリーは毎年会長が変わっていき

ます。もちろん理事・役員も変わっていきますが、しかし、ロー

タリークラブは永遠と続きます。会長が交代すれば当然クラブ

方針も味付けも変わります、それが不連続の連続でありここに

ロータリーの本質があります。私が会長をやらせてもらった時

にこれだけ日本にたくさんのロータリークラブがあるのだからど

っかのクラブと仲良くやるとか一つくらい友好クラブを持ちたい 

本日のプログラム 



 

なと方針の一つにあげたところ、親睦委員長の一言がきっかけ

で九州の宮崎中央 RC と友好関係を結ぶ事ができました。お互

い行き来して例会に出席をしたり、交友を深めています。 

本日新しく入会されました皆さんのオリエンテーションというこ

とで、入会されるときのインフォメーション等で自分のクラブの例

会に出席できなかった時は「メークアップにいってきなさいよ、

出席の補てんをやって下さいよ」、と言われたと思います。 

私は、メークアップを大げさな表現で言ったらロータリーの醍

醐味だと思います。ロータリアンは全世界のロータリークラブの

例会にも出席することができるからです。 

例会はそのクラブクラブによって趣が違いますので、良い所

は吸収できると思います。そういう意味でまだ一度もメークアッ

プされていない方は是非行って頂きたいと思います。 

最後になりますが、ロータリーの美学を持って下さい。見つけて

下さい。探してください。これをお願いしたいと思います。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

卓話の後、各テーブルに分かれ、新入会員と会長・幹事との

ディスカッションを実施した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝辞・総評は御坊ＲＣ会長小池庸子さん 
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